



NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE



Distr.
GENERALE
A/C.5/34/16
8 octobre 1979
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-quatrième session
CINQUIEME COMMISSION
Point 98 de l'ordre du jour

PROJET DE BUDGET-PROGRAMME POUR L'EXERCICE BIENNAL 1980-1981

Montants estimatifs révisés concernant le chapitre 28L (Activités administratives
financées en commun)

Secrétariat du Comité consultatif pour les questions administratives
(Participation de l'Organisation des Nations Unies)

Rapport du Secrétaire général

1. Les prévisions relatives à la participation de l'Organisation des Nations Unies aux dépenses du secrétariat du Comité consultatif pour les questions administratives (CCQA) figurent dans le projet de budget-programme pour l'exercice biennal 1980-1981 (A/34/6, par. 28L.37 à 28L.53). Le crédit demandé se chiffre à 297 900 dollars, ce qui représente approximativement 37 p. 100 du montant total des dépenses prévues par le secrétariat du CCQA (805 000 dollars). Des crédits ont été demandés notamment au titre des traitements et des dépenses communes de personnel pour un D-2, deux P-5 et trois agents des services généraux (un agent de 1ère classe et deux agents d'autres classes).

2. Après avoir soumis son projet de budget-programme pour 1980-1981 au Siège de l'Organisation des Nations Unies, le CCQA (Questions financières et budgétaires) a examiné, à sa quinzième session en mars 1979, les prévisions établies par son secrétariat et qui font apparaître une croissance négative du programme de l'ordre de 1 p. 100.

3. Lors de son examen du projet de budget, le Comité a estimé que les propositions de son secrétariat ne tenaient pas suffisamment compte des exigences de son programme de travail dans les domaines financier et budgétaire, lequel s'était considérablement développé. Comme le faisaient clairement apparaître les indicateurs du volume de travail figurant dans les propositions du secrétariat qui montraient, par exemple, que le nombre de pages de documents de travail, rapports et autres

documents ayant trait aux questions financières et budgétaires était passé de 358 en 1974 à 1 142 en 1979. Vu l'intérêt croissant que les organes directeurs centraux de l'Organisation des Nations Unies et leurs organes subsidiaires portent à la coordination des politiques, le fait que les organisations prennent toujours plus conscience de la nécessité de positions communes, l'importance accrue du rôle joué par les comités consultatifs dans le nouveau mécanisme du CAC, et l'attribution de deux nouveaux domaines au secteur financier et budgétaire du CCQA (à savoir, les incidences financières des décisions prises par les organes intergouvernementaux centraux sur les organismes du système des Nations Unies et les arrangements linguistiques, les questions de documentation et autres questions connexes), il fallait s'attendre à ce que le niveau d'activité augmente au cours de la période à venir. En conséquence des activités de restructuration, le Comité serait également appelé à développer certains aspects de ses travaux relatifs aux questions financières et administratives intéressant les programmes financés par des contributions volontaires, tels que le PNUD, le PNUE, le FNUAP et d'autres.

4. Le volume de travail du secrétariat est déjà supérieur à ce que l'unique administrateur chargé des questions financières et budgétaires peut accomplir en maintenant le niveau de qualité requis. Etant donné que le secrétariat ne compte aucun autre administrateur qui puisse lui prêter son concours, le Comité, tenant dûment compte des difficultés budgétaires et financières auxquelles doivent faire face les organisations, a décidé qu'il faudrait prévoir des crédits pour un nouveau poste P-3 dans le domaine financier et budgétaire.

5. Sur la base de cette décision, le CCQA a approuvé pour son secrétariat un montant estimatif révisé de 859 900 dollars pour 1980-1981 1/, ce qui représente une augmentation de 54 000 dollars au titre des postes permanents (42 800 dollars) et les dépenses communes de personnel (11 200 dollars); ce montant se décompose comme suit :

<u>Objets de dépenses</u>	<u>Dollars</u>
Postes permanents	593 000
Consultants	28 300
Dépenses communes de personnel	155 200
Frais de voyage du personnel	32 700
Services contractuels	37 600
Frais généraux de fonctionnement	<u>12 200</u>
Total	859 000

6. Le montant estimatif révisé de la part des dépenses relatives au secrétariat du CCQA qui est à la charge de l'Organisation des Nations Unies (37 p. 100) serait donc de 317 800 dollars, soit 19 900 dollars de plus que le montant prévu au chapitre 28L du projet de budget-programme pour 1980-1981.

1/ Soit l'équivalent de 853 700 dollars aux taux révisés de 1979.